

## — 新型コロナウイルスについての重要なお知らせ — 4月3日 3回目発信

新型コロナウイルスの感染拡大を防止するため、密閉した客室内で長時間の移動を伴う遊漁船の出船を3月に2週間の自粛をしました。

3月25日から営業を再開しておりますが、報道等でご周知のとおり、感染の勢いは衰えるどころか急速に拡大を続けています。

昨日2日には、東京都で過去最多の97人の感染が判明するなど、全国で計277人の感染者が確認されています。予想をはるかに上回りあまりにも急速に拡大しているので、その重要性、緊急性を考えると、やはり追加の営業自粛をせざるを得ないと判断をしました。

乗合船の船室は、(1)換気の悪い密閉空間 (2)人が密集 (3)近距離での会話や発声 の3条件が同時に重なり、

往復4時間程度をその場所でお過ごしいただくと、いわゆるクラスター感染が発生する可能性としては最悪の場所となります。

さらには、感染した場合に重症化するリスクが高いとされるご高齢のお客様が多くいらっしゃいます。

つきましては、**今週(4月4日・4月5日)の出船を取り止めます。** なにとぞ皆様のご理解をお願いいたします。

魚釣りを楽しみにしておられたと思います。しかし、この緊急事態に日本国民みんなが真剣に取り組む必要があると思います。

遊漁はあくまでも遊びです。海は無くなりません。どうか今は遊びを我慢して不要不急の外出を控える行動をなさってください。

このウイルスの影響がなくなったとき、2倍3倍と思いっきり楽しみましょう。

※当面のあいだ、コロナウイルスの感染状況をみて、**毎週週単位で出船可否の判断**をさせていただきます。